

NGO

DPC Partai Gerindra Kota Kediri Gelar Pendidikan Politik Tahap 2 di Insumo Palace Hotel

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.NGO.WEB.ID

Jun 19, 2024 - 20:44



KOTA KEDIRI - DPC Partai GERINDRA Kota Kediri mengadakan **Pendidikan Politik tahap 2** Tahun 2024 berlangsung di Ballroom Cendrawasih Insumo Palace Kota Kediri, Rabu (19/6/2024).

Dimana sebelumnya pada tanggal 12 Juni 2024 yang lalu partai berlambang Kepala Burung Garuda ini pernah mengadakan kegiatan serupa.

Namun, kegiatan Pendidikan Politik kali ini sedikit berbeda dan tekesan lebih meriah dikarenakan hadir lebih kurang 250 orang kader memenuhi ballroom Insumo Hotel tersebut.

Dari susunan acara yang di bacakan selain ada pendidikan politik yang langsung dihadiri oleh Kharisma Febriansyah, SE selaku Sekretaris DPD GERINDRA Jawa Timur, akan dilaksanakan juga Rapimcab Partai Gerindra kota dimana salah satu poin pentingnya memunculkan nama bacalon Walikota yang akan diusung oleh GERINDRA di Pemilukada pada 27 November 2024 mendatang.

Tampak hadir dalam acara tersebut jajaran pengurus teras DPC GERINDRA Kota Kediri seperti Katino, A.Md Ketua DPC GERINDRA Kota Kediri, Helmi Yusuf, SP, MMA Sekretaris DPC GERINDRA Kota Kediri, Andy Sulistyono, SE, selaku Ketua BAPILU GERINDRA Kota Kediri.

Hadir juga Ro'aitu Nafif Laha Anggota DPRD Provinsi Jawa Timur dari Fraksi GERINDRA, Ketua PC NU Kota Kediri KH.Abu Bakar Abdul Jalil atau sering disapa Gus Ab.

Dikonfirmasi terpisah Gus Ab menyampaikan bahwa dia hadir diundang untuk mengisi doa di acara tersebut. Karena Katino selain Ketua Partai, yang bersangkutan juga sebagai Kader NU di tingkatan Ranting demikian sapa kiai kharismatik tersebut.

Acara dibuka langsung dan diisi materi kebangsaan dan idealisme partai oleh Bang Kharisma sapaan akrab sekretaris DPD GERINDRA Jawa timur ini. Pria yang juga menjabat Kepala Sekolah Kader Hambalang ini juga menyampaikan akan memajukan kader terbaiknya untuk maju dalam perhelatan pemilukada tahun ini.



Katino menyampaikan dalam sambutannya apapun yang nanti dihasilkan oleh Rapimcab Partai GERINDRA semua kader wajib untuk menjalankan perintah tersebut.

Pria yang biasa dipanggil Pakdhe Tino ini juga mengatakan partai GERINDRA akan terus menkonsolidasikan semua elemen dan kekuatan yang ada untuk memenangkan pertarungan di pemilukada tahun ini.

Setelah pembukaan dan materi pendidikan politik selesai, Rapimcab partai yang ditunggu para kader pun dimulai, di pimpin langsung Ketua BAPILU GERINDRA Kota Kediri Andy Sulistyono mempersilahkan perwakilan dari 3 PAC yang ada untuk menyampaikan pandangannya tentang siapa yang layak untuk diajukan sebagai calon kepala daerah nantinya.

Sesuai AD/ART dan mekanisme kepartaian kegiatan Rapimcab wajib dilaksanakan sebelum kita mengusulkan nama kepada Pimpinan ditingkat yang lebih tinggi ujar pria yang telah hamper 12 tahun berada di GERINDRA ini.

Acara di tutup dengan menyerahkan hasil Rapimcab kepada Ketua DPC GERINDRA serta di akhiri dengan HYMNE Partai.